

Terville

Adeline Toniutti dédicacera le calendrier Eux pour eux

En pleine promotion de sa méthode de chant et de sa biographie, juste avant la tournée « Hey man », la prof de chant de la « Star Academy » Adeline Toniutti a accepté de faire un crochet en Moselle pour l'association Eux pour eux. Samedi 7 octobre, elle sera à l'hôpital Mercy puis à Cultura à Terville.

Comment avez-vous découvert l'association Eux pour eux ?

Adeline TONIUTTI : « Vincent, le président de l'association Eux pour eux, m'a contactée par mail en me disant qu'il m'avait appréciée dans la "Star Academy" et qu'il souhaitait que je pose avec la mascotte de l'association pour son calendrier. J'avoue ne pas avoir vu son mail, c'est ma sœur Gisèle, qui dirige la Music Academy International de Nancy, qui m'a invitée à me rapprocher de lui. J'ai rencontré Vincent à Paris et on a fait la photo. J'ai été séduite par la mission de son association. Il m'a proposé de venir chez vous pour aller à la rencontre des enfants hospitalisés à Mercy. Je viendrai donc en Moselle le samedi 7 octobre. Le matin, j'offrirai des exemplaires de mon EP aux enfants et l'après-midi, je serai en dédicaces à Cultura Terville de 16 h à 18 h. Il est important de donner de son temps aux autres, de montrer qu'on peut rebondir après avoir souffert. Il est essentiel d'avoir des rêves



La prof de chant de la « Star Academy », Adeline Toniutti, dédicacera le calendrier Eux pour eux le samedi 7 à Cultura Terville de 16 h à 18 h.

et des objectifs dans la vie. »

Vous avez effectivement perdu votre voix dans un accident domestique. Aujourd'hui, la vie vous sourit à nouveau et vous avez plein de projets. La Star Ac'a été un tremplin ?

« C'est certain, je suis sortie de l'ombre grâce à cette émission. Puis il y a eu « Mask singer ». J'étais déjà très active avant, mais ce que j'entreprenais n'était pas médiatisé. Depuis j'ai sorti un single *Hey Man*, j'ai finalisé une méthode de chant et je continue d'en-

seigner, c'est important. On me verra bientôt au cinéma dans un film avec Michèle Larroque et Claudia Tagbo. »

Figurez-vous au casting des professeurs de la prochaine promo de la « Star Academy » ?

« Je n'ai pas le droit de le dire pour le moment. C'est vrai, je suis déjà bien occupée. Mais la tournée de mon spectacle ne débute qu'en 2024... »

● **Propos recueillis par Sabrina Frohnhofner**
Le calendrier Eux pour eux est en vente à 5 €.

► Bloc-notes

Illange

Atelier peinture adultes

Mardi 3 octobre. De 14h30 à 16h30. De 18h15 à 20h15. Centre culturel. Reprise de l'atelier créatif. Tél. 06 72 52 75 92.

Terville

Tout un programme pour les seniors



L'atelier « chorale » a lieu en présence de Patrick Hannak, directeur de l'école de musique

Le CCAS de la ville propose de nombreuses activités à destination des seniors tervillois au foyer-résidence Erckmann-Chatrian. Qu'elles soient sportives, manuelles, de réflexions ou de bien-être, l'objectif de ces animations est d'entretenir la forme physique et mentale des aînés. Des séances hebdomadaires de karaté, chorale, tricot et gym sont dispensées tout au long de l'année. D'autres rendez-vous seront organisés ponctuellement, comme

des échanges intergénérationnels entre la résidence et les enfants de l'école du Moulin. « La Semaine bleue », du 2 au 6 octobre, et « La Semaine du goût », du 16 au 20 octobre, seront également l'occasion de rassembler les résidents et les seniors tervillois autour d'ateliers à thèmes. Les activités sont ouvertes au public avec un nombre de places limité.

Renseignements et inscription auprès du CCAS au 03 82 88 75 93.

Fontoy

Le breaking, nouvelle activité à la salle socioculturelle

Depuis septembre, une nouvelle activité a vu le jour dans la cité fenschoise : le breaking. Le professeur Ludovic Luissint, alias Ludo Banks, explique la discipline. « C'est une variété de hip-hop plus physique. » C'est un style de danse où se développent l'aspect acrobatique, les figures au sol et des mouvements de corps saccadés. Les efforts et surtout les techniques ne

sont pas les mêmes que le hip-hop. Ludovic se tient prêt à répondre aux questions de chacun. Les cours ont lieu tous les lundis et vendredis de 17h à 18h (7/10 ans), 18 à 19h (11/15 ans), 19h à 20h pour les 16 ans et plus. Ils sont dispensés à la salle socioculturelle, rue Jean-Burger.

Contact : 06 18 72 16 01, cotisation : 200 € l'année.



C'est un style de danse proche du hip-hop où se développe l'aspect acrobatique.

Basse-Ham

Les maillots de la Yussoise financés en partie par la mairie



Les inscrits sont venus retirer leurs maillots place de la Mairie.

La commune de Basse-Ham s'est associée avec l'association Poussières d'étoiles pour la 5^e édition de la Yussoise qui comportera 10 km de course et 5 km de marche. La mairie a voulu y participer, invitant les Hamois à s'y inscrire.

Pour les motiver, la commune a participé, à hauteur de 50 %, à l'achat des maillots. À savoir : pour les adultes, le maillot à 12 € n'a

coûté à l'inscrit que 6 € et le maillot pour les enfants au prix de 6 € leur a été vendu à 3 €.

Les personnes inscrites ont été invitées à venir retirer leurs maillots place de la Mairie.

Le bénéfice de la course a pour but de financer les soins d'enfants atteints d'un cancer. L'association Poussières d'étoiles en répartira les bénéfices.

Manom • Club de peinture: il reste des places

Le club de peinture Arc-en-Ciel a fait sa rentrée. Les artistes sont en train de préparer leur exposition annuelle qui aura lieu durant le week-end du 11 novembre. Il reste quelques places pour des débutants.

Les cours débutants se déroulent chaque mercredi de 19h à 22h dans la grande salle de l'Arche. L'accès de la salle est accessible aux personnes à mobilité réduite.

Renseignements : sur le site de la mairie de Manom, dans l'onglet associations ou au 06 12 34 37 79.

AMBULANCES BAUMANN Père



Depuis 1965

03 82 56 27 77

Zone du Linkling THIONVILLE